



Kirchgemeinde Oberdiessbach

Basar *rund um das Kirchgemeindehaus* Begegnungstag

Samstag, 25. Oktober 2025, von 10.00 bis 15.00 Uhr

«Märit»

Verkauf:

- Belegte Brötli, Kürbissuppe, Hamburger, Brot, Züpfe, Torten, Cakes und vieles mehr
- Gemüse und Obst
- Handarbeiten
- Secondhand: Taschen, Rollkoffer und Rucksäcke

«Träffe»

Konsumation:

- Belegte Brötli, Hamburger, Kürbissuppe, Weggli und Gipfeli
- Torten, Cakes und vieles mehr
- Kalte und warme Getränke

«Öppis erläbe» Kinderprogramm

- Kasperlitheater
Vorstellungen in der Kirche: **11.00 und 13.30 Uhr**
- Glücksfischen, Schminken, Spielen

Reichhaltige Tombola und «Zwirbele»

- Die Preise werden zum grössten Teil von den Gewerbebetrieben des Kirchgemeindegebietes gespendet.

Kirchgemeinderat, Frauenverein Oberdiessbach sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter laden herzlich zum Besuch des Basars ein.

Spenden

- Backwaren, Obst, Gemüse, Kartoffeln, Konfitüre, Honig, Sirup, Kräuter, Gedörrtes usw. sind sehr willkommen.
- Secondhand: Taschen, Rollkoffer und Rucksäcke in gutem Zustand für den Weiterverkauf

Die Waren werden am Freitag, 24. Oktober, von 18.00 bis 20.00 Uhr, im Kirchgemeindehaus gerne entgegengenommen.

Bei Fragen wenden Sie sich an Evelyn Krähenbühl, 079 596 24 97, Esther Romo, 077 447 89 21 oder an die Vertreterin des Frauenvereins Ursula Scheidegger, 079 755 10 43.

Herzlichen Dank im Voraus für eure Gaben!

Erlös des Basars

Die 2 Inland- und 2 Auslandprojekte wurden vom Frauenverein und vom Kirchgemeinderat sorgfältig ausgewählt. Im Namen der Begünstigten danken wir schon heute herzlich für den finanziellen Beitrag.

1. Inlandprojekt: Tandemprojekt «zusammen hier»

Das Tandemprojekt «zusammen hier» bringt Personen aus der lokalen Bevölkerung mit geflüchteten Personen zusammen, um ihnen das Ankommen und Einleben in der Schweiz zu erleichtern. Das Projekt wurde initiiert von den Reformierten Kirchen Bern-Jura-Solothurn und der Kirchlichen Kontaktstelle für Flüchtlingsfragen KKF. Mehrere Kirchgemeinden in den Standortregionen tragen die Arbeit nun selbstständig. Das Angebot ist kostenlos. In Konolfingen treffen sich jeden Mittwochnachmittag Frauen, Männer und Kinder.

www.konolfingen.org/angebote/kirche-im-dorf/engagement-integration

2. Inlandprojekt: Stiftung «YOU COUNT» (Schulprojekt)

Die Stiftung YOU COUNT (ehemals Jugendheim «Sternen») bietet rund 70 stationäre Betreuungsplätze im Kanton Bern an. In der Schule werden Kinder und Jugendliche aus sozial herausfordernden Situationen dank optimaler Unterrichtsbedingungen individuell gefördert. Lernen findet in den YOU COUNT-Schulen nicht nur im Klassenzimmer statt. Schülerinnen und Schüler profitieren mit «Kopf, Herz und Hand» (Pestalozzi) von den alltags-, erlebnispädagogischen und arbeitsagogischen Angeboten. Durch das ganzheitliche Lernen werden nachhaltige Lernerfolge ermöglicht.

www.youcount.ch

1. Auslandprojekt: Licht im Osten «Aktion Weihnachtspäckli»

Liebevoll verpackte Weihnachtspäckli aus der Schweiz bringen Freude und Hoffnung nach Osteuropa! Jährlich ermutigt die Aktion Weihnachtspäckli über 100'000 Kinder, Familien in Not und einsame Rentner mit einem Päckli aus der Schweiz. Lebensmittel, eine leckere Schokolade und praktische Hygieneartikel lindern die Not der Menschen. Viele Kinderaugen leuchten auf, wenn sie die Spielsachen und Süßigkeiten im Päckli entdecken.

www.lio.ch/projekt/aktion-weihnachtspaeckli

2. Auslandprojekt: «Tu esti un dar de sus»

«Tu esti un dar de sus» heisst: «Du bist ein Geschenk von oben». Der Verein bietet in Rumänien Therapien für Sprachentwicklung, Musik- und Beschäftigungstherapie sowie Ferienlager für Kinder mit Down-Syndrom oder anderen Beeinträchtigungen an. Nebst therapeutischer Unterstützung werden Kinder und deren Familien auch finanziell, sozial und geistlich begleitet.

www.tuestiundardesus.ro